

## Feuerwehrauszeichnung für Bezirkshauptmann Dr. Weißgatterer

Imposanter Bezirksfeuerwehrtag in Jenbach 1982

Der Bezirksfeuerwehrtag 1982 versammelte am vergangenen Sonntag im Jenbacher VZ die Feuerwehrprominenz des Bezirkes und Landes. Bezirksfeuerwehrkommandant Rudolf Erler konnte u. a. begrüßen: LR Dipl.-Ing. Alois Partl, Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer, Landesfeuerwehrkommandantstellvertreter Friedl Schennach aus Reutte, Landesfeuerwehrinspektor Dipl.-Ing. Karl Beier, Bürgermeister Hans Hoppichler als Hausherrn und mit ihm die zahlreich erschienenen Bürgermeister, Bezirksfeuerwehrinspektor Walter Brunner, Gendarmerieabschnittskommandantstellvertreter H. Holzer, aus dem Landkreis Bad Tölz Brandkreisinpektor Josef Putz von Lengries und Bezirksstellenleiter der Bergwacht, Fritz Ortler.

**Höhepunkt des Bezirkstages 1982 war die Ehrung unseres Bezirkshauptmannes mit der »Feuerwehrenmitgliedschaft« nach einstimmigem Beschluß. Bezirksfeuerwehrkommandant Erler: »Diese Ehrung erfüllt uns mit Stolz, seit 1968 hat Dr. Weißgatterer für das Feuerwehrwesen viel geleistet und Verständnis gezeigt, und deshalb gebührt ihm diese, unsere höchste Bezirksauszeichnung.«**

Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Weißgatterer wußte nichts von der Ehrung. Eine Überraschung war es, als plötzlich die charmante Gattin unseres Bezirkshauptmannes, Frau Christl Weißgatterer, den Saal auf Einladung und Wunsch der Feuerwehrfunktionäre betrat, mit viel Beifall; weil man sie einfach bei der hohen Auszeichnung und Wertschätzung für den ersten Beamten unseres Bezirkes dabei haben wollte. Sicher: Dr. Weißgatterer verdient die Ehrung.

**Der Bezirkshauptmann in seiner Rede: »Bin ehrlich über-**



*Höhepunkt beim diesjährigen Feuerwehr-Bezirkstag in Jenbach war die Überreichung der höchsten Feuerwehrauszeichnung des Bezirkes, nämlich die »Ehrenmitgliedschaft« an unseren Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer, der damit sichtlich überrascht wurde. Im Bild Bezirksfeuerwehrkommandant Rudolf Erler, Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Weißgatterer und Bezirksfeuerwehrinspektor Walter Brunner.*

rascht und tief bewegt. Ich will in Zukunft weiterhin mein Bestes für die Feuerwehr geben, der Wehr keine Schande machen.« Unter großem Applaus der versammelten Feuerwehrprominenz beendete er seinen Dank für die Ehrung mit einem »Gut Heil, Kameraden!«.

Für die weiteren Ehrungen dieses Tages — vor allem über die von der Jenbacher Feuerwehr organisatorisch gut vorbereitete Veranstaltung im VZ — sowie über die aufschlußreichen Referate des Bezirksfeuerwehrkommandanten Erler und BFI Walter Brunner (»Mit meinem